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改善提案：楽々安全番線ケース

プルタブ・アルミ缶収集協賛いただいています☆

ゴルフ関係の方々より、プルタブとアルミ缶の協賛を頂きました！
昨年に引き続き続々と集まっています(*^-^*)
皆様ご協力ありがとうございます♪

このペースでいけば年末にはもう1台寄贈できるでしょうか！？°˖✧◝(⁰▿⁰)◜✧˖°
続報があれば連絡させていただきます！

ネモフィラ祭りへ

大阪・舞洲のネモフィラ祭りに行ってきました♪
4月の上旬に行ったので、少し桜が残っていまし
た(*^-^*)
今年は5/7で終わってしまいましたが、おそらく来

年も開催されると思いますので、是非一面の水
色花畑を見てみてください(^^)/

改善前

今まで鉄ケースに入れて
おり、必要な時はクレーン
で取り出していた。

特製番線ケースを作成
全面が開くようになっており、
クレーンで吊らずに降ろすこ
とが可能に！！
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